



PROMOCIÓN

de la Igualdad de Género en Baja California

Se celebró un significativo encuentro con mujeres de la industria maquiladora y organizaciones civiles, organizado por Mujeres Index. La titular de la Secretaría de Inclusión Social e Igualdad de Género (SISIG), Lic. Rebecca Vega Arriola, participó en este evento con una ponencia titulada "Fomento de los derechos de las mujeres y niñas en la promoción de la igualdad de género".

En su intervención, la Titular Rebecca Vega Arriola compartió los avances alcanzados en materia de igualdad en el estado y en México, así como la relevancia de seguir impulsando políticas públicas que promuevan la equidad y el respeto a los derechos de las mujeres.



Uno de los momentos destacados del encuentro fue la presentación de la Cartilla de Derechos de las Mujeres, una iniciativa promovida por el Gobierno Federal para garantizar la plena vigencia de los derechos de las mujeres y niñas en todo el país. Esta cartilla busca ser una herramienta accesible para que todas las mujeres, sin importar su contexto social o laboral, puedan conocer y exigir el respeto a sus derechos fundamentales.



EMPODERANDO

a las Mujeres en la Seguridad Pública.

En un mundo donde la violencia y la inseguridad siguen siendo desafíos que afectan a muchas comunidades, es fundamental reconocer el papel crucial que las mujeres desempeñan en la construcción de un entorno más seguro. En este contexto, nuestra Titular Lic. Rebecca Vega Arriola, participó activamente en la tercera edición del Foro Mujer, Paz y Seguridad, un evento que se ha consolidado como un espacio vital para la reflexión y el diálogo sobre los aportes de las mujeres en la creación de una sociedad más justa y segura.

Queremos nuestro expresar agradecimiento al Conseio Ciudadano de Seguridad Pública de Baja California por la invitación a este evento tan relevante y por el trabajo conjunto realizado en aras de garantizar una sociedad más segura para todas y todos. necesario sigamos que impulsando espacios de diálogo como el Foro Mujer, Paz v Seguridad, en los cuales las mujeres puedan compartir sus experiencias, conocimientos propuestas.

Este foro, centrado en el tema "La participación de las mujeres en la construcción de seguridad ciudadana", brindó una plataforma para discutir y destacar las diversas formas en que las mujeres, desde diferentes sectores de la sociedad, contribuyen a la seguridad y el bienestar de sus comunidades.





EN ALIANZA

Juntas por la Igualdad de Género.

La Secretaría de Inclusión Social e Igualdad de Género, encabezada por la Lic. Rebecca Vega Arriola, estuvo presente en un acto significativo que refuerza el compromiso del gobierno de Baja California con la equidad de género y la inclusión social.



La Secretaria Rebecca Vega Arriola destacó la importancia de este tipo de alianzas, que permiten crear sinergias para abordar las problemáticas que afectan a las mujeres, particularmente aquellas que enfrentan mayores barreras debido a su origen, situación económica o condiciones de vulnerabilidad. En un entorno donde la inclusión es más que una palabra, es un compromiso, el gobierno estatal reafirma su propósito de trabajar juntas, juntes y juntos por una Baja California más equitativa y libre de desigualdad.

El evento también sirvió para reconocer la labor de la Mtra. Rosa Martínez Esquivel, Presidenta de la Asociación Civil "Eglantina Esquivel por la Lucha de las Féminas". A través de su liderazgo, esta organización continúa siendo un pilar fundamental en la promoción de los derechos humanos de las mujeres en el Estado.



REINSERCIÓN

Taller de Sensibilización para Mujeres del CERESO de Mexicali.



Se llevó cabo un sensibilización sobre la Prevención de Violencia de Género, dirigido a más 50 mujeres que forman parte del Reinserción 1exicali. actividad, refleja Esta compromiso con la igualdad género y el respeto a los derechos humanos, fue liderada por la Secretaría de Inclusión Social e Igualdad de Género, bajo la dirección de Rebecca Vega Arriola, en colaboración con la Comisión **Fstatal** del Sistema Penitenciario.

El taller tuvo como principal objetivo empoderar a las mujeres de grupos de atención prioritaria, proporcionándoles las herramientas necesarias para reconocer, enfrentar y actuar ante situaciones de violencia. Con ello, se busca que las participantes adquieran los conocimientos y recursos adecuados para tomar decisiones informadas y construir un entorno más seguro tanto para ellas como para sus comunidades. Este tipo de iniciativas son fundamentales para lograr una verdadera reintegración social, que promueva la justicia y la igualdad, pilares de una sociedad que debe estar comprometida con los derechos de todas sus integrantes, especialmente las mujeres.





ATENCIÓN

Integral y humana al autismo en Baja California

En Baja California, el compromiso con la inclusión, la empatía y la justicia social sigue siendo una prioridad. Es por ello que recientemente nuestra Titular, Lic. Rebbeca Vega Arriola acudió a una reunión en la Oficina con del Poder Ejecutivo, liderada por nuestra Gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, en seguimiento junto a la Secretaría General de Gobierno, la Coordinación de Gabinete, Bienestar, Salud, DIF, con el fin de dar continuidad a las acciones y estrategias que estamos impulsando en favor de las personas con autismo. Este esfuerzo tiene como propósito garantizar que niñas, niños, adolescentes y adultos reciban una atención integral y humana, que permita mejorar su calidad de vida y su plena integración a la sociedad.



ESPACIOS SEGUROS

Un Compromiso con el Bienestar Social.

A través de la Subsecretaría de Pueblos
Originarios y Prevención de la Discriminación de
la Secretaría de Inclusión Social e Igualdad de
Género (SISIG), se busca estrechar lazos con instituciones y
locales para mejorar las condiciones de vida de quienes más lo
requieren. La colaboración entre diferentes actores sociales es
clave para crear redes de apoyo eficaces que puedan
responder a las necesidades de los grupos más vulnerables.



En este contexto, se visitó la Casa Amor, un espacio que se destaca por su compromiso con el cuidado y la protección de personas adultas mayores, así como de niñas, niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad. Su labor es un testimonio de la importancia de crear comunidades inclusivas y solidarias, donde todas las personas, independientemente de su edad o situación, puedan encontrar un lugar donde se les respete, se les valore y se les proporcione el apoyo necesario para su desarrollo integral.

BC INCLUYENTE

Formando Redes por la Inclusión.

Baja California Incluyente es un proyecto estratégico que lleva a cabo la Secretaría de Inclusión Social e Igualdad de Género de Baja California (SISIG).

Se plantea como objetivo, contribuir con la erradicación de la discriminación y la desigualdad social y de género que impide el ejercicio pleno de los derechos humanos de las personas.

Baja California Incluyente fomenta la participación ciudadana en los siete municipios de Baja California, para conformar Redes por la Inicusión de cuatro grupos en contexto de vulnerabilidad:



Pueblos originarios y comunidades indígenas.

Mujeres en situación de violencia.

Personas con discapacidad.

Comunidad LGBTTTIQA+

Las Redes por la Inclusión funcionan como un Grupo de Trabajo que interactúa con las diversas instancias institucionales y con actores estratégicos, para atender desde lo local las problemáticas de desigualdad y discriminación de estos grupos en contexto de vulnerabilidad.

¿Sabes que la discriminación es un delito?

¿Has vivido algún tipo de discriminación?

¿Has denunciado?

Te invitamos a dialogar sobre este y otros temas para formar una Red por la Inlcusión y participar en la contrucción de una mejor ciudad, para todas, todes y todos.





